

Büßleben erhält seinen Grüncontainer

Ersatzstandort im Neubaugebiet genehmigt

Büßleben. Trotz der Kanal- und Straßenbaustelle im Ort soll Büßleben nun doch seinen Grüncontainer bekommen. Wie die Ortsteilbürgermeisterin Kathrin Hörr mitteilt, sei die Prüfung eines von ihr vorgeschlagenen Ersatzstandortes durch die Stadtverwaltung nun positiv verlaufen.

„Spätestens Montag soll der Container stehen“, sagt Hörr. Der Standort befindet sich im Neubaugebiet „Auf dem Anger“ in der Ringelblumenstraße. Es handelt sich um eine Fläche, die als Standort für einen Wertstoffcontainer in diesem Wohngebiet vorgesehen ist.

Der gewohnte Büßlebener Standort an der Straße „Auf dem Brodsack“ ist wegen der Baustelle nicht von den Entsor-

gungsfahrzeugen anfahrbar. Betroffen sind voraussichtlich die Grüncontainer-Zeiten im Frühjahr und im Herbst.

Hörr hatte seit einigen Wochen an die Stadt appelliert, nach einer Lösung zu suchen, da es zunehmend berechtigte Beschwerden über wilde Grünablagerungen in der Ortslage gab. Die Stadt tat sich eine Zeit lang schwer mit einem Ersatz und wollte in diesem Jahr ganz auf den Container verzichten.

„Zum ‚Ende gut, alles gut‘ fehlt jetzt noch eines“, sagt Hörr.

„Die Anwohner, die zwischenzeitlich ihre Grünabfälle illegal abgelagert haben, egal, ob am Peterbach oder auf Feldern oder an Wegen, sind hiermit aufgefordert, ihren Müll bitte wieder wegzuräumen.“ (hw)